



Anfahrtsbeschreibungen DTL-Finale Kunstturnen, Rhein-Neckar-Halle, Pestalozzistr. 10, 69214 Eppelheim

Von Heidelberg kommend (z.B. IBIS-Hotel am Hbf.)

Mit dem Auto

Am Hauptbahnhof das IBIS Hotel rechts liegen lassen und nach rechts über die Montpellierbrücke fahren, auf der Speyerer Straße Richtung A5/Schwetzingen. Nach der Schienenunterführung an der dritten Möglichkeit rechts Richtung Eppelheim abbiegen und die A5 überqueren. Am Ortseingang Eppelheim an den WILD-Werken vorbei, Beschilderung zur Rhein-Neckar-Halle folgend rechts von der Hauptstraße abbiegen. (s. Graphik Wegeplan rote Pfeile).

Mit ÖPNV

Von Czernybrücke (Nähe Hauptbahnhof) oder Bismarckplatz (Hauptstraße, Ende Fußgängerzone) mit der **Straßenbahnlinie 22** bis Eppelheim Jakobsgasse fahren. Von dort der Beschilderung zur Rhein-Neckar-Halle folgen, ca. 10 Minuten Fußweg: Weiterlaufen auf der Hauptstraße, dann links in die Scheffelstraße einbiegen, die wird in einer S-Kurve zur Rudolf-Wild-Straße. Durch den Ort auf der Rudolf-Wild-Straße, bis links die Rhein-Neckar-Halle angeschrieben steht. **ODER** den Pfeilen in der Graphik folgen. Fast alle Wege nach Süden führen auch zur Rhein-Neckar-Halle.

[!!!] Für die teilnehmenden Teams gibt es vor den Wettkämpfen von der Haltestelle Jakobsgasse bis zur Halle einen Shuttleservice. Falls bei Ankunft kein Bus bereit steht, einfach die dort aushängende Handynummer anrufen.[!!!]

Von der A5 kommend (z.B. vom Novotel Mannheim)

An der Ausfahrt Heidelberg-Schwetzingen abfahren, weiter Richtung Heidelberg, dann links nach Eppelheim abbiegen, A5 überqueren (s. Wegeplan blaue Pfeile), weiter s.o. Wer vom Novotel Mannheim los fährt, muss von der Stadtautobahn A656, die von Mannheim nach Heidelberg führt, auf die A5 Richtung Karlsruhe wechseln.

Von Kirchheim kommend (z.B. Hotel Heidelberg in Kirchheim)

Vom Cuza-Ring kommend in Richtung Autobahnauffahrt HD-Schwetzingen. Nächste Abfahrt nach Eppelheim rechts ab. (s. Graphik oben, rote Pfeile)

Hinweis: Die **Übernachtung im Rahmen des „Sorglospaketes“** ist in der Ernst-Knoll-Halle, die unmittelbar neben dem Parkplatz zur Rhein-Neckar-Halle liegt und ausgeschildert ist. Im Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium neben der Ernst-Knoll Halle finden sowohl die Meisterfeier als auch das **Frühstück** im Rahmen der Sorglos-Übernachtungen statt.

